

ポスター完成記念増刊号



【新企画】

同中あるある談話 ～東海中編～

ポスター完成！撮影・制作ウラ話

ポスター完成！撮影・制作ウラ話

こんにちは、企画担当デザイナーです。早速ですが、今年も延岡学園のポスターが完成しました！皆はもう見てくれた？今回はそんなポスターの制作ウラ話をお送りするね！

撮影当日は、雨……

今回モデルとなったのは、調理科1年生の今森まやさん。カメラマンさんと「どんなカットを撮るか」は打ち合わせただけで、当日は生憎の雨……。撮影は中庭でって考えてたから、残念だけど別のカットをいくつか撮ろうってことになったんだ。

撮影したカットは4パターン

ポスターとして採用するのはもちろん1カットだけだけど、実は候補になる写真は4つあったんだよね。その4つのバージョンがコチラ。



僕としては③番がすごく良くできたから、コレが採用されるだろうなあと思ってたんだけど、いろんな人に意見を訊いてみてから決めることに。

4つの写真候補、結果は……

校内のいろんな人や在校生の皆や尚学館中学校の皆さんにも「どれがいいと思う？」ってアンケートを取ってみたら、なんと圧倒的な数、約85%の人がこのカットを選んだんだ！

そんなわけで、③番推しだった僕の予想を大きく上回り、④番がポスターになったのでした。



撮影を終えて

ポスターの撮影を終えて今森さんに感想を訊いてみることにした。

◆今回のポスター撮影どうでした？
今森「撮られるのに慣れてないから、恥ずかしかったです」



◆自分的にはどのカットが良かった？

今森「④番は撮りやすかったですし、仕上がり見てみて、やっぱり私もコレが一番良かったです」

◆撮影の時、何回も跳ばされたよね。

今森「はい、足の裏が痛かったです(笑)」



◆延学での生活はどう？

今森「クラスの友達たちがみんなオープンな人が多くて、楽しいです！」

このポスターを通して、中学生の皆さんが「延岡学園でどんな高校生活が待っているのか」を想像してもらえたら嬉しいよね！パンフレットも出来上がってるからまだ見てない人はぜひ見てみて！企画担当デザイナーでした！



金好「普通科普通コース2年生の金好生帆です。女子バレーボール部で頑張ってます!」

柳田「同じく普通科総合普通コース1年、帰宅部のエース、柳田琉碧です。よろしくお願ひします」

齊藤「普通科総合普通コース、1年の齊藤亮志、柔道部です。よろしくお願ひします」

黒木「普通科特進コース、2年の黒木美沙です。部活は吹奏楽部に所属しています!」



新企画! **あろあろ** 談話

同中 おなちゅー

~東海中学校編~

延岡学園に来た同じ中学卒業の生徒たちが卒業した中学校のローカル話で盛り上がる企画です!

金好「いつもは怒られますけど、その時は廊下を走ってもある程度は大目に見てもらえます(笑)」

黒木「四時間目も終わりそうになるとソワソワし始めて、チャイム鳴ったらダツシュ!みたいな」

柳田「いつもは怒られますけど、その時は廊下を走ってもある程度は大目に見てもらえます(笑)」

黒木「延学でも売店ダツシュはあるけど……」

柳田「あゝ結構ダツシュしてますよね」

齊藤「僕はあるまり買いませんが……」

金好「百円パンとかは結構争奪戦です」

黒木「東海中の卒業生は、結構有利かもしれませぬ(笑)」

他にもいろんな「あるある話」

黒木「校門前の道沿いに、朝の挨拶がさながら大行列のように(笑)」

金好「あゝ、生徒会とかキャプテン会とか、当番のクラスとか」

黒木「そこでもまた、今度は挨拶が良いクラスがランキングされて発表されたりするんです(笑)」

齊藤「だから延学に来て挨拶の習慣で苦に



柳田「めっちゃ熱いんですよ!」

黒木「ラグビーの顧問してた、甲斐先生とか」

一同「あゝゝゝ!」

柳田「どんな先生なの?」

黒木「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

金好「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

黒木「2年間担任の先生としてお世話になりました」

なったりはしませんね」

黒木「ラグビーの顧問してた、甲斐先生とか」

一同「あゝゝゝ!」

柳田「めっちゃ熱いんですよ!」

黒木「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

金好「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

黒木「2年間担任の先生としてお世話になりました」

どうですか、延岡学園での生活は?」

柳田「普通です!!」

金好・黒木「いやいやいや、楽しいですよ!」

柳田「提出物とかの提出状況が悪くて、よく矢野先生に怒られてました!」

黒木「いやいや、普通にしていれば怒られませぬよ(笑)」

金好「東海中は部活動が結構盛んですよ。武道系の柔道部とか剣道部とか」

柳田「お、じゃあ齊藤くんも強かった?」

齊藤「僕は……、普通でした(笑)」

黒木「でもやっぱり延学に入ったら、全然レベルが違います」

金好「違うね! やっぱバレー部も吹奏楽部も柔道部も強豪校っていうのもありますけど」

齊藤「礼儀面とか、挨拶とかはやっぱり結構厳しいです」

お昼のスタートダツシュに有利な東海中

黒木「東海中って、クラス対抗で給食を取りに来た早さを競うランキングがあるんですよ(笑)」

金好「ナニソレ!? 面白っ!!」

黒木「最初に入学したての頃はやっぱりみんな面食らうんですけど、3年生とかになつたりはしませんね」

黒木「ラグビーの顧問してた、甲斐先生とか」

一同「あゝゝゝ!」

柳田「めっちゃ熱いんですよ!」

黒木「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

金好「懐かしい、グラサンかけてね(笑)」

黒木「2年間担任の先生としてお世話になりました」

卒業生として、中学生の皆さんにアドバイスなどあればお願ひします!

齊藤「延学の部活動は、どこも挨拶をすごく大事にしているので、中学校の頃から挨拶を意識しとくと良いと思います」

黒木「コロナ禍で行事が無くなったりして大変なこともあると思うけど、今できることを全力で楽しんでください!」

金好「高校選びとかで悩んでる時期かもしれませんが、いろいろパンフレットとか見て情報収集をしっかりして進路を決めましょう! あと、五教科の基礎は高校になっても大事です! ちゃんと勉強しておきましょう!」

柳田「宿題や提出物は、しっかりと出しましょう!」

一同「(爆笑)」